
 

 

 

 

 

僕の秘密は練習だ。もし何か
人生で特別なことを実現したけ
ればひたすら頑張って、頑張っ
て、そしてもっと頑張ることだ。こ
れが僕の昔からの信念だ。 

――デビッド・ベッカム※ 

 

※David Beckham(1975~)…イギリス出身の元サッカー選手。世界で最も成功したスポーツ選手のひとり。

2015年度の年収は約 91億円と推定されている。 

 

◆高校入試を終えた先輩たちからのメッセージ 
埼玉県公立高校入試の合格発表が 3/10ありました。発表のあと、先輩たちがたくさん

の体験記を書いてくれました。チラシに載せられなかった体験記を抜粋
ばっすい

して紹介します。 

♠浦和西高校合格の Kくん(新座四中)「塾に行ってまず感じたことは『自分の無力さ』で

した。『自分の力はまだまだ足りない』そんな焦
あせ

りの気持ちもありました…」 

♠朝霞高校合格の Nくん(朝霞五中)「中 1、中 2のころ、もっと勉強しておけばよかった、

などと何度も思います。だからこそ後輩のみんなには今から自分で時間を決めて本気で

勉強に取り組んでほしいと思います」 

♥朝霞高校合格の Tさん(朝霞三中)「高校では、中学のときのように、ギリギリで焦り始

めるのではなく、1年の時からコツコツがんばろうと思います」 

♥松山女子高校合格の Sさん(朝霞五中)「英語ではイディオムや実力テスト、数学では復

習テスト、理社は暗記テストや実力テスト、国語では漢字テストや文法テストといった

ように毎回授業の始めにテストをしていたので理解が曖昧
あいまい

なところが自分でよくわかっ

て、苦手な部分も克服
こくふく

できました」 

♠川越高校合格の Aくん(朝霞三中)「数学は 1問間違えてしまって少し悔しかった…社会

のとき、大久保
お お く ぼ

利通
としみち

と平仮名で書くつもりだったのに、『おおくぼしげのぶ』と書いてし

まって、少し落ち込みました…」 

♥越谷南高校合格の Kさん(朝霞三中)「勉強していて、嫌
きら

いな科目があっても、他の教科

で助けてくれる事もあるので、勉強は地道にやるべきだと思いました」 

♥志木高校合格の Kさん(朝霞三中)「萌学舎で一番つらいと感じたのは、夏期講習と冬期

講習です。なんでこんなに勉強をしなきゃいけないの、とすごく思うことがありました。

ですが、この講習でたくさん勉強したからこそ、志望校に合格できたのだと思います」 

♠朝霞高校合格の Tくん(朝霞五中)「毎日の講習で寝かけているところを先生が声を上げ

て怒ってくれました。怒られた後、僕は妙にやる気が出て勉強にも力が入りました」 
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♥朝霞西高校合格の I さん(朝霞三中)「2 月になって入試が間近すぎて怖かったけど、毎

日、自習室に通って良かったと思います」 

♠朝霞高校合格の Iくん(朝霞三中)「塾では、先生が万全に準備をしてくれた学習をこな

せば十分です。しかし問題は塾に行っていない時間の使い方です。家庭学習をいかに充

実させるかが、重要ポイントになります」 

 

◆萌学舎卒業生の「わが校」紹介 川越東高校 1年 白石優太くん(志木二中 2015年卒) 

今回の「わが校紹介」は僕が通う川越東高校について書かせてもらいます▼まず、校

風についてですが、東高は男子校なので女子の目を気にせず本気で勉強・部活に打ち込

むことができます。所謂
いわゆる

質実剛健という感じです。また、イジメなどは一切なく本当に

明るく良い雰囲気です▼次に部活動について。東高は運動部の活動が特に活発で、ほと

んどの部活動が全国大会に出場しています。それだけの施設も整っています。周りは畑

や田んぼだけという広大な土地にグラウンドが三つ、高校・大学の中では日本一広い体

育館があります。僕はソフトボール部ですが、ナイター付きのグラウンドで冬も 7 時ま

で練習することができます▼勉強面について。東高には普通コースと理数コースがあり

ます。1年の間は入試の成績によってクラス分けが行われるのでマークシートの入試でう

まい具合に理数科に入れた人も何人かいます。しかし理数コースは 2 年生になるとⅠ類

(理系)とⅡ類(文系)の各 40名ずつに絞られます。この時の理数コース選抜に用いられる

のが年 3回の模試、冬休み明けに行われる校内実力試験の結果です。1学年 470人程の中

で 80位以内にランクインしなければ 2年次理数コースというのは厳しいです。僕は来年

度理数コースを希望しています(残留できるかはまだ分かりませんが…)。その理由は学

校側が理数コースを「国公立大学進学を目指すためのコース」と位置づけていることも

あって授業の質が確かだからです。普通コースと理数コースでは進行速度が違うので、

もちろん定期テストも違うものになり、より高度になります。自分の力を伸ばすことが

できるのは理数コースだと思います▼最後に文化祭である「翔
しょう

鷺
ろ

祭」についてです。翔

鷺祭は 1年で唯一学校に JK が足を踏み入れる日なのでとても盛り上がります。JK の連

絡先を手に入れるために奔走
ほんそう

する輩
やから

もいます(笑)▼学校の雰囲気に触れるためにも、是

非一度翔鷺祭に足を運んでみてください。川東生が待ってます。 
 
◆ 中1・中2自学自習講座【火・土 7:30～9:40 月額4980円】 
 萌学舎卒業生の学生チューターの監督の下、自分で学習に取り組ませ、学習習慣をつ

けさせる講座です。質問もできます。自宅で集中して勉強できない人にお勧めの講座です。

学期の途中からでも受講ができますのでご検討ください。 
 

◆ 行事予定 

❐3/21  萌学舎卒業パーティー（「ふれあいプラザ」で卒業のお祝いをします） 

❐3/28～4/5 春期講習(4/1 は休講)    ❐4/7  4 月通常授業開始 

❐4/14～4/20 小 6 受験,中 3 父母面談 

❐4/24  北辰テスト(受験料 4600 円は 3/19~26 までに持ってきてください)【編集/加藤】 


